



Síntesis de medios

09 de julio de 2023

Primeras Planas

Resiente el 83% escasez de agua
CJNG intensifica el uso de coches bomba
Morena llama a tregua entre sus corcholatas
Trabajo periodístico, línea principal en el crimen de corresponsal
"Importa el proyecto, no la persona"
¡Alerta!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae sujeto por cazar palomas en calles de la Cuauhtémoc para venderlas en el mercado Sonora

Un hombre con cuatro palomas fue detenido luego de haber sido denunciado por "cazar" a las aves en calles de la alcaldía Cuauhtémoc y que serían vendidas en el Mercado Sonora. Una mujer observó al hombre y decidió denunciarlo a través de cámaras del C2 Centro, por lo que de inmediato se dio parte a **policías** capitalinos que se trasladaron al lugar. [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#)

Capturan a hombre que recibió golpiza en GAM por vender autos fantasma en redes sociales

Elementos de la **SSC** capturaron a un sujeto que fue brutalmente golpeado por vecinos de la colonia Nueva Atzacolco, en la alcaldía Gustavo A. Madero, por vender y publicitar automóviles inexistentes en sitios de internet dedicados al comercio. [La Crónica de Hoy](#)

Incineran drogas

La coordinadora general de Administración, Laura Ángeles Gómez, en representación de la fiscal general, destacó el trabajo coordinado y permanente que se tiene desde la FGJCDMX con la Sedena, la Secretaría de Marina Armada de México, la Fiscalía General de la República, y el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la **SSC**, para combatir el delito de narcomenudeo y reconoció el trabajo realizado por personal de la FGJ, que trabaja bajo los principios de autonomía, legalidad, objetividad, eficiencia, profesionalismo, transparencia, inmediatez, honradez y respeto a los derechos humanos de la equidad de género. [Uno más Uno](#) / [Excélsior](#)

Terror en Cuajimalpa por balacera

Dos jóvenes habían sido lesionados con arma de fuego en avenida Puerto México y Cerrada Tercera de Puerto México, Zentlapatl, en la alcaldía Cuajimalpa, cuando un sujeto les disparó y salió huyendo sin que fuera detenido. Tras llegar los elementos de la **SSC**, pidieron el auxilio de una ambulancia. Las víctimas se reportan estables. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

¡Alerta!

La **SSC** y la FGJ se coordinan para investigar las denuncias que se hagan sobre ciberseguridad, con el objetivo de atender delitos en la materia y la población debe estar alerta por la nueva red social Threads porque todos los sistemas de comunicación tienen un nivel de riesgo. [La Prensa](#)

Caen 2 posibles autores de robo de un tractocamión

Efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC** detuvo a dos hombres que despojaron a un conductor de su tractocamión. Los hechos ocurrieron en la esquina de la avenida Camino Real a Toluca y la calle Canario, colonia Bellavista, de la alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

Cumplen sanción

La Brigada de Vigilancia Animal (BVA), de la **SSC**, informó que ayer se sumaron 36 infractores a la Ley de Justicia Cívica de la Ciudad de México a tareas de limpieza. La titular de la dependencia, Leticia Varela, detalló que también realizaron poda, desinfección y paseo de canes. [Reforma](#)



Síntesis de medios

09 de julio de 2023

¡Desafortunada! Chava sin casco muere en derrapón

Tras derrapar la motocicleta en la que viajaba con su novio, una joven murió en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero la madrugada de ayer. El accidente ocurrió sobre la avenida Fortuna, casi esquina con la calzada Vallejo, en la colonia Lindavista Vallejo. El conductor de la motocicleta resultó ileso y fue detenido por **elementos policiacos** para trasladarlo al Ministerio Público, acusado de homicidio culposo. [El Gráfico](#)

Policiaco

Muere prensado al chocar con camión en Santa Martha

El conductor de un vehículo tipo sedán terminó muerto tras impactarse contra una unidad de transporte público en la colonia Santa Martha Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa. Tras el hecho de tránsito, elementos de la **SSC**, así como paramédicos del cuerpo de Protección Civil de la alcaldía e integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos, arribaron al lugar e intentaron auxiliar al sujeto, pero este ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Perece abuelito en condición de calle, en Azcapotzalco

Un hombre en condición de calle fue encontrado sin vida en el perímetro de la colonia Los Reyes, en la alcaldía Azcapotzalco. Aparentemente el deceso ocurrió por causas naturales. Elementos de la **SSC** se presentaron en el lugar y solicitaron la intervención de paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), mismos que se encargaron de certificar la defunción. [La Prensa](#)

Chocan dos unidades del Metrobús

Dos unidades del Metrobús de la Línea 4 chocaron entre sí en la Avenida Bucareli y la calle Artículo 123, en la colonia Centro. Al lugar llegaron elementos de la **SSC**, así como algunas ambulancias para atender a los usuarios del transporte por el percance. Por fortuna, las unidades médicas reportaron saldo blanco. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Hallan en Tlalpan cadáver de joven desaparecida; investigan feminicidio

El cuerpo de Paola Michelle Rico López, de 18 años de edad, fue hallado en estado de descomposición en el paraje de Tepeitec, pueblo de San Miguel Topilejo, en Tlalpan, luego de que se reportó su desaparición el 3 de julio en el barrio de Xaltocan, Xochimilco, informó la **SSC**. [La Jornada](#)

Vía de la muerte

Un biker falleció tras impactarse contra un árbol en la calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Agrícola Oriental. Las autoridades investigan si este accidente fue provocado por un automovilista que chocó kilómetros adelante con un camión. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Olvidan y van a la final

En el campo del Reclusorio Oriente, las tacleadas obligaron los múltiples ingresos de las asistencias, en la semifinal de fútbol americano del Tazón Inter Centros Penitenciarios de la CDMX, con victoria de los Perros de Santa Martha Acatitla por 16-24 sobre los locales, Gladiadores. [El Heraldo de México](#)

Van 153 traslados

Las cárceles de la CDMX, que están al mando de la **SSC**, están siendo despresurizadas al enviar a los reos más peligrosos a penales federales. El Órgano Administrativo Desconcentrado Prevención y Readaptación Social informó que desde abril de 2019 a enero de 2023, un total de 153 reclusos, catalogados como generadores de violencia, fueron trasladados. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

09 de julio de 2023

Imagen Destacada

